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おめでとう！ ◇本荘東ジュニア野球スポーツ少年団 （※ 本日表彰しました。）

☆令和４年度本荘地区野球スポーツ少年団親善野球秋季大会 優勝 ☆最優秀選手賞 佐藤さん

＜教育目標＞

「ふるさとを愛し
明るい未来を切り拓く

子どもの育成」

「かしこく ゆたかに たくましく」

明日から冬休み！（12／2４～１／1５） 今年もご理解･ご協力ありがとうございました！
令和４年が終わろうとしています。これまで、保護者や地域の皆様には学校運営に対しましてご協力･

ご支援をいただきありがとうございました。今年もコロナによる影響は否めず、学校生活への制限等も相

変わらず残されてはおりますが、それでも学校現場には少しずつ変化が見え始めてきました。まだまだ予

断は許さないものの、学校では「学びを止めない」というキーワードをもとに充実した学校生活が実現で

きるよう、この後も様々な工夫をしながら学校運営を進めて参りたいと思いますので、引き続きご理解・

ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、明日から２３日間の冬休みに入ります。休日のタイミングで例年よりも若干長いまとまった休み

の期間になりますが、この冬休みは子どもたちの意欲を新しい年につなぐ大切な時期にもなります。冬休

み前集会では、「１年の計は元旦にあり」に習い「元旦には１年間の目標を必ず持つこと」と話しました。

ぜひ保護者の皆様からもお声かけいただき、「今年は、○○を頑張るぞ！」といった子どもたちの目標を

確認すると共に、目標に沿って継続して頑張るよう励ましていただければと思います。

それでは、少し気が早いですが、来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

ＰＴＡ授業参観・学級懇談 ありがとうございました

１２月７日(水)は、ＰＴＡ授業参観・学級懇談でした。師走のお忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

６年生では、県生涯学習課の出前講座を開催していただき、親子で「インターネットの健全な利用」についてお話を伺

うことができました。また、各学年とも学級懇談では、子どもたちの学校での様子や冬休みの生活等についていろいろ

と話合うことができました。さらに、ＰＴＡの各部会にもお集まりいただき、各事業等についてのご協議もしていただ

きました。ありがとうございました。今後とも何卒ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

消防署で体験学習（３年生）

１２月２０日(火)に、３年生が本荘消防署で校外学習を行いまし

た。社会科の授業の、「火事からまちを守る」というテーマで行っ

た学習になります。救急車や消防車を目の前にした説明や、消火器

を使った消火模擬体験、消防服の試着体験などもさせていただくな

ど、実体験を交えながらの学習はとても印象深かったようでした。質問などもたくさん出されるなど本当に充実した学びと

なりました。



ゲストティチャー（社会科）をお迎えして学ぶ！（３年生）
１２月１２日(月)に、毎朝国道の横断歩道で交通指導に尽力していただい

ております小川征司先生にお越しいただきました。３年生の社会科の学習の

ゲストティチャーとして「交通事故を防ぐ」をテーマに指導していただきま

した。特に、「安全」をキーワードに、横断歩道の渡り方など交通事故防止に

向けて大切なポイントや心構え等についてわかりやすく教えていただきまし

た。また、子どもたちからは、交通指導の苦労ややりがい、危険な季節につ

いてなどたくさんの質問がありました。中でも、「この活動を始めてから何年

経つのか。」の質問に対しての「１０年」という返答に、自分たちの年齢と同じだと驚いた表情も見られました。長い間

子吉小学校のためにご尽力くださる小川先生に、あらためて感謝申し上げます。ありがとうございます。

調査結果のご報告！「メディア使用時間をコントロールしよう（１１月）」

メディアコントロール（１１月）調査へのご協力ありがとうございました。６月の結果と比較
しながら、感じたことを箇条書きでまとめてみました。ご報告いたします。

・３日間の合計の「守ることができた割合」は、８９％と高い割合になっている。６月の調
査結果との比較からも、５％の上昇が見られた。

・６月と１１月の全体的な比較からは、特に「３日間すべて守れた」の割合の増加が著しく、
本調査に対して意識して取り組んでいる様子が見える。

・学年ごとにみても、すべての学年において改善が図られている。特に、３年生、５年生の
回復はすばらしく、６年生においては高いレベルをキープしている。

・保護者の意見からは、６月調査に引き続き好意的な意見が多く、協力的でありがたい。
・今後の取組として、各家庭ごとに事情が様々であることを考慮し、各家庭の独自ルールも
うまく活用しながらメディア使用の改善を図っていくかが大切になるように思う。

数値にも表れていますように、この調査にあたって、家族ぐるみで取り組んでくださっている
ことや、時間の使い方を意識したり工夫したりして取り組んでいる様子も知ることができて本当
にうれしく思いました。今後は、調査期間だけでなく日常的にメディアの使用について、各家庭
のそれぞれの事情を考慮しながら家族独自のルールを設けるなどの工夫も必要かなと感じたとこ
ろでした。メディアの使用は決して否定するものではありませんので、健全な形でメディアと付
き合っていければと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。
その他、たくさんの貴重なご意見もいただきましたが、今回の掲載は見送らさせていただきま

した。機会を見つけてご紹介できればと考えております。ご了承ください。

「なかよしタイム」の前に、初めての「縦割り清掃」に取り組みました。
１２月１３日(火)に、「縦割り清掃」にトライしました。本校で大切にし

ている縦割り活動については、保護者アンケートでも有効に機能していると

評価していただいておりますように、私も本校の核となる活動であると考え

ています。集団登下校をはじめ、運動会などの行事やなかよしタイムの活動

を通して、上級生は下級生の面倒をみながらリーダー性を身に付け成長して
くれています。また、下級生も上級生に見習ってたくさんのことを学んでい

る姿が見られます。そこで、さらにこの縦割り活動を推進しようと、「縦割

り清掃」への取組をはじめたところです。

今回の「縦割り清掃」は、初めての試みであったために、まだまだ改善していかなければならない点もあるように思い
ますが、この後何度かトライしながら日常の活動に結びつけられればいいなあと思っているところです。

子吉小学校は、「縦割り活動」にも頑張っている学校です。

★本日、県より提供された「この冬の新型コロナ・インフルエンザ対策」等のパンフレットを配布しました。
ぜひ、ご確認のうえご参考にしていただければと思いますので、よろしくお願いいたします。


